

Medienmitteilung Graphax AG

Dietikon, 12. Februar 2024

Graphax stärkt Nachhaltigkeitsbemühungen mit Einführung von smart #1 E-Autos

Die Graphax AG aus Dietikon setzt erneut ein Zeichen für Nachhaltigkeit und Umweltschutz, indem sie ihre Fahrzeugflotte um zwei elektrisch betriebene smart #1erweitert. Die beiden umweltfreundlichen Fahrzeuge wurden von der renommierten Firma Kenny's Auto-Center AG im Neubau Dietlikon von ihrem CEO Pascal Studerus an Juan Chenevard und Sonja Nobs übergeben. Dieser Schritt markiert den Beginn einer umfassenden Transformation der Flotte, die derzeit fast 100 Fahrzeuge beinhaltet.

Graphax CEO Juan Chenevard und CMO Sonja Nobs haben die beiden E-Autos persönlich in Empfang genommen. Diese Kaufentscheidung unterstreicht nicht nur das Engagement von Graphax für eine nachhaltige Zukunft, sondern bekräftigt auch die langjährige Partnerschaft zwischen den beiden Firmen. Kenny's Auto-Center AG ist stolz darauf, einen Beitrag zur umweltfreundlichen Initiative von Graphax leisten zu können. Zudem überzeugen die Fahrzeuge neben einem guten Preis-Leistungsverhältnis vor allem durch die umfassenden Assistenzsysteme (5-Sterne-Rating im Crashtest), so dass die Mitarbeiter im Falle eines Unfalles bestmöglich geschützt sind.



Juan Chenevard, Sonja Nobs und Pascal Studerus

Juan Chenevard, CEO von Graphax, äusserte sich zu dieser Entscheidung: „Wir bei Graphax sind fest davon überzeugt, dass Nachhaltigkeit und Umweltschutz nicht nur Verantwortung, sondern auch eine Investition in die Zukunft sind. Die Einführung von elektrisch betriebenen Fahrzeugen ist der erste Schritt in Richtung einer umweltfreundlichen Flotte, die ganz sicher in den kommenden Jahren weiter ausgebaut wird.“

Sonja Nobs, CMO Graphax: „Die Wahl der smart #1 E-Autos unterstreicht nicht nur die Umweltfreundlichkeit, sondern auch die fortschrittliche Technologie, die für eine effiziente und nachhaltige Mobilität sorgt. Die Entscheidung von Graphax, lokale Partner wie Kenny's zu berücksichtigen, bekräftigt zudem das Engagement beider Unternehmen für die Förderung der regionalen Wirtschaft.“

Graphax AG und Kenny's Auto-Center AG freuen sich darauf, mit diesem bedeutenden Schritt nicht nur ihre Geschäftsbeziehung zu vertiefen, sondern auch einen positiven Beitrag zur Reduzierung des ökologischen Fussabdrucks zu leisten. Dieser Meilenstein ist ein Beweis dafür, dass Unternehmen durch nachhaltige Entscheidungen einen bedeutenden Einfluss auf die Umwelt und die Gesellschaft insgesamt haben können.

Für weitere Informationen und Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Pressekontakt:

Graphax AG
Marketing Graphax
Sonja Nobs
Riedstrasse 10
8953 Dietikon
marketing@graphax.ch

Graphax AG ist ein führender Digitalisierungsanbieter mit Sitz in Dietikon. Das Unternehmen bietet innovative Lösungen für die effiziente und zukunftsorientierte Gestaltung von Geschäftsprozessen und ist zudem Schweizer Generaldistributor der Druck- und Office-Lösungen der Marke Konica Minolta.

Die **Kenny's Auto-Center AG** ist eine im Automobilhandel tätige Schweizer Unternehmensgruppe mit Sitz in Wettingen. Kenny's Auto-Center AG ist autorisierter Partner für den Verkauf und Service von Mercedes-Benz- und smart-Personenwagen in der Region Zürich und Aargau und unterstützt Unternehmen dabei, ihre Fahrzeugflotten nachhaltig und effizient zu gestalten.